

**Sujet :** NOUVEAU GERARD demande : Concession de la plage d'Arène Grosse à Saint Raphaël  
**Date :** Sat, 11 Mar 2023 09:09:28 +0100

J'émet un avis très défavorable à une éventuelle concession de la plage d'Arène Grosse.

Dans cette portion, la plus large et la plus fréquentée du sentier du littoral il y a déjà 2 plages concédées dont une semble s'étendre chaque année un peu plus.

En concéder une troisième réduirait l'accès public aux seules parties les plus rocheuses et les plus dangereuses des plages de cette portion du sentier. Inacceptable.

----

Profil : particulier

Nom : NOUVEAU

Prénom : GERARD